

SE BUSCA TERRENO PARA HOSPITAL EN LA ZONA NORTE DE SANTIAGO

Desde hace dos semanas que se viene publicando en diarios un aviso del Servicio de Salud Metropolitano Norte para comprar un terreno para el tan anunciado nuevo hospital de la zona norte de la Región Metropolitana.

El año pasado se hizo público que tras 12 años de tramitación, finalmente se iba a construir el hospital en Huechuraba. Sin embargo, la publicación de este aviso muestra un claro retroceso, dado que aún no existe un terreno donde desarrollar el megaproyecto.

"En el marco del Estudio Preinversional para el nuevo Hospital Zona Norte del Servicio de Salud Metropolitano Norte, se invita a participar en la consulta de estudio de mercado, con el objetivo de obtener información, precios y características respecto a la existencia de propiedades en donde se podrá emplazar el futuro hospital", dice el anuncio.

Los requisitos mínimos para el terreno son que se ubique fuera del perímetro Américo Vespucio "y deseable en la Provincia de Chacabuco", además que tenga una superficie mínima de 4 hectáreas y de morfología regular. Junto a ello piden una serie de documentos, como una carta oferta con el valor del terreno (UF/m²), entre otros.

El año pasado se movió la inversión de \$ 28.972 millones para 2025. De ese monto, \$ 10 mil millones serían destinados a compra y habilitación de terrenos.

Según el anuncio, los interesados deberán presentar los documentos solicitados hasta el 7 de marzo de 2025 a las 16:00 horas.